



Pièces	6 Pièces
Superficie	153 m²
Référence	83608553
Prix	475 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Situé au Cœur du village de fayence, Découvrez cette charmante maison de village d'env. 153 m² avec cour extérieure de 25 m² et garage privatif. Au rez-de-chaussé, vous trouverez un beau salon avec cheminé, une vaste cuisine équipé, une salle a manger, ainsi que deux caves. l'étage bénéficie de deux chambres avec cheminé, et d'une salle de douche. Le dernier niveau est un appartement qui dispose d'une grande cuisine équipé avec coin repas, 2 chambres et une salle de bain. Stockage. Il est relié a la maison, mais possède également un accès direct par l'extérieur. Parfait pour la location. Un ...

In the heart of the village of Fayence, discover this charming village house of approx. 153 m² with terrace of 25 m² and private garage. The ground floor consists of a charming living room with fireplace, a fitted kitchen, a dining room, and 2 authentic wine caves with vaulted ceilings. Upstairs, you can find 2 bedrooms with fireplace, and a shower room. The last level is an apartment with large fitted kitchen with dining space, 2 bedrooms and a bathroom. Storage. Beautiful views over the village. It is connected to the house, but also has direct access from the outside. Perfect for rental. A ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

